

Mujernova celebra en nuestras instalaciones el III Ciclo de Visibilidad Empresarial



Celebramos en AFANAS El Puerto y Bahía el III Ciclo de Visibilidad Empresarial, un espacio impulsado por Mujernova para dar protagonismo a la inclusión, al bienestar y a la diversidad en el ámbito laboral.

Al acto han asistido D. Alfonso Candón, Delegado Territorial de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad en Cádiz, Dña. Silvia Gómez, Concejala de Igualdad del Ayuntamiento de El Puerto de Santa María, D. Antonio Dueñas, presidente AFANAS El Puerto y Bahía y Dña M. Carmen Lara, concejala de Bienestar Social.

Mujernova, la organización impulsora de este ciclo de visibilidad es una entidad dedicada a transformar el panorama empresarial promoviendo la participación activa de las mujeres en el mundo de los negocios y apostando firmemente por entornos más inclusivos y equitativos.

Hoy, en este III Ciclo de Visibilidad Empresarial, unimos la fuerza de la inclusión, el bienestar.

Virginia Pérez, directora del Centro Ocupacional Salinas Blancas, nos habló sobre el trabajo que realizan los usuari@s en los centros ocupacionales, el modelo de inclusión que siguen y el impacto real que generan en la vida de tantas personas.

Queremos agradecer a todos los empresarios, profesionales, asociaciones colaboradoras y asistentes que se han unido a esta jornada tan especial y a mujernova por dar visibilidad a nuestro trabajo. ¡Gracias!



Visita del Director General de Justicia Juvenil y Cooperación, D. Esteban Rondón Mata, al CIMI Bahía de Cádiz

Comienza el curso el cocina básica para personas con discapacidad intelectual en AFANAS El Puerto y Bahía

Reconocimiento de la Fundación del Cádiz CF al cuarteto «Inclusión o Victoria»

Reconocimiento al cuarteto «Inclusión o Victoria»

La Fundación del Cádiz CF celebró el "V Punto Encuentro" que comenzó con las palabras de bienvenida al acto de José Grima. Al acto fueron invitados los participantes del cuarteto que acudió a las preliminares del COAC del Gran Teatro Falla "Inclusión o Victoria", compuesto por personas usuarias de AFANAS El Puerto y Bahía. El cuarteto que surgió del grupo de teatro, Diversamente-Diverso, de la mano de Álvaro Galán es todo un ejemplo de inclusión, perseverancia, esfuerzo y de que los sueños se pueden hacer realidad. Allí recibieron un bonito reconocimiento por su participación este año en los carnavales de Cádiz.

Agradecer desde aquí la labor de la Fundación Cádiz CF.



Curso de cocina básica



CURSO BÁSICO DE COCINA

¡CONTAMOS CONTIGO!

Del 24 de abril al 29 de mayo

Prepárate con tareas reales del mundo de la cocina

Curso de formación profesional de 50 horas dirigido a las personas participantes del Programa "Uno a Uno PIN" (2024-2025) de AFANAS "El Puerto y Bahía"

Horario:
De 09:00 a 14:00

CEE "Mercedes Carbó" y C.F.P "Antonia García Morales"

Arrancamos con el primer curso del programa de formación y empleo "UNO A UNO PIN" (2024-2025).

Esta iniciativa está subvencionada por Fundación ONCE y co-

financiada por el Fondo Social Europeo+ 2021-2027, en el marco del Programa Estatal FSE+ de Inclusión Social.

Durante los próximos meses, las personas que participan en este programa se formarán en el área de cocina, aprendiendo técnicas básicas de elaboración de platos, normas de higiene y manipulación de alimentos, así como dinámicas de trabajo en cocina profesional.

Este curso no solo ofrece formación, sino también una oportunidad real para mejorar la empleabilidad, fomentar la autonomía y avanzar hacia la inclusión laboral en el sector de la cocina.

Visita Institucional en el CIMI



Hemos recibido en el CIMI Bahía de Cádiz la visita del Director General de Justicia Juvenil y Cooperación, D. Esteban Rondón Mata; la Delegada Territorial de Justicia Juvenil, Administración Local y Función Pública en Cádiz, D^a Ana M^a Bertón Belizón; y el Jefe de Servicio de Justicia en Cádiz, D. Pablo Muñoz. Durante la jornada, han estado acompañados por el presidente de la Asociación, D. Antonio Dueñas, miembros de la Junta Directiva, el gerente Jesús Santiago, el director del centro, José Carlos Albert, y parte del equipo directivo del CIMI. La visita ha incluido un recorrido por las instalaciones, con especial atención a los talleres formativos donde se prepara a las personas jóvenes usuarias para su futura inserción social y laboral. También se ha informado sobre el número de menores escolarizados, los servicios médicos que se prestan habitualmente y otros aspectos fundamentales del funcionamiento diario del centro. Agradecemos profundamente el interés mostrado por las autoridades en conocer de cerca la labor que desarrollamos desde el CIMI Bahía de Cádiz, siempre con el objetivo de favorecer la inclusión, la formación y la atención integral de las personas menores.